

Fecha: 21-08-2024
Medio: La Estrella de Arica
Supl.: La Estrella de Arica
Tipo: Noticia general

Título: Festival del Choclo fue todo un éxito

Pág.: 2 Cm2: 629,1 VPE: \$ 1.023.491 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900 No Definida

Favorabilidad: No Definida



MÁS DE 20 MIL PERSONAS LLEGARON EL FIN DE SEMANA AL VALLE DE LLUTA A DISFRUTAR DE ESTE EVENTO QUE SE HA REFORZADO CON EL TIEMPO.

Festival del Choclo fue todo un éxito

Grandes artistas locales y nacionales, junto con la gastronomía, fueron las estrellas de este evento.

Redacción La Estrella

fin de semana, el Valle de Lluta disfrutó de una gran fiesta con la celebración del XII Festival del Choclo, un evento que reunió a miles de personas en torno a la música, la gastronomía y las tradiciones locales. Desarrollado del 16 al 18 de agosto en la localidad de Poconchile, el festival destacó por su vibrante programación, que incluyó tres jornadas llenas de espectáculos musicales y una amplia muestra de emprendimientos gastronómicos y artesanales de la región.

La primera noche, el viernes 16, arrancó con la energía de Rumba XV, Fernando Faysan, Ilajta Andinoy Zumbale Primo, quienes hicieron bailar al público con sus ritmos contagiosos. El sábado 17, el escenario fue tomado por

Luciano Vozz, Largo Trecho, Rodrigo Villegas, La Secta, María José Quintanila y José Plaza y su Banda, ofreciendo una velada inolvidable. El cierre del festival, el domingo 18, estuvo a cargo de los Rancheros de San Marcos, Rubén y la Onda Lluteña, Inti Thaqui, Kalamarka y los Viking 5, quienes despidieron el evento con broche de oro.

Durante los tres días del festival, se registró una asistencia total de 20 mil personas, consolidando el evento como la fiesta costumbrista más grande del norte de Chile.

En esta edición del festival, por primera vez se entregó el galardón "Choclo de Oro", un reconocimiento especial a la participación destacada en esta fiesta cultural, que ha consolidado su posición como la más grande del norte de Chile. Este premio simboliza el esfuerzo y la dedica-



LA GASTRONOMÍA FUE OTRA DE LAS ESTRELLAS DE ESTE FESTIVAL

ción de los participantes que contribuyen a enaltecer las tradiciones del Valle de Lluta, siendo un testimonio del crecimiento y relevancia que ha alcanzado el festival a lo largo de los años.

LO QUE VIENE

La próxima edición del Festival del Choclo, que se celebrará en 2025, promete traer nuevas sorpresas y actividades para continuafortaleciendo las tradicines y la cultura del Valle de Lluta. Se invita a toda la comunidad y visitantes del norte de Chile a no perderse este evento que sigue creciendo y consolidándose como un hito imperdible en la región.

"Han sido unas grandes jornadas donde hemos recibido el apoyo fuerte de la Delegación Presidencial, de Carabineros, de la seremi de Salud, de Dirección de Prevención y Seguridad Humana, y especialmente nuestro equipo de la municipalidad, que ha hecho lo imposible para que esta fiesta sea realmente her-

FRUTO DE LA RIQUEZA CULTURAL

El Valle de Lluta, conocido por su historia, presente y futuro, se valora como un símbolo de la riqueza cultural y el esfuerzo de su gente. Impulsados por la calidez y dedicación de sus habitantes, la llustre Municipalidad de Arica, a través de la Dirección de Desarrollo Rural y la delegación del Valle de Lluta, trabajaron arduamente en la organización de este festival, articulando esfuerzos con los vecinos para potenciar el desarrollo económico local y preservar las tradiciones que hacen de esta zona un orgullo para toda la comuna.

El papel de las embajadoras del Festival del Choclo fue destacado en esta edición, ya que ellas representan los diferentes sectores del valle y tienen la tarea de preservar y promover la cultura y tradiciones lluteñas. Francisca Vargas González representó al sector bajo, que incluye Valle Hermoso, Porvenir y El Morro; Jocelyn Ramírez Ramírez fue la embajadora del sector medio bajo, abarcando Jordan, Las Gaviotas y Molle Pampa; Marcela Zepeda Lemaire representó al sector medio alto, que comprende Puro Chile, Villorrio Inti Phasxi, Poconchile y Linderos; mientras que Hortensia Zubieta Moscoso fue la representante del sector alto, que incluye Boca Negra, Molino, Chapisca, Sora y Arancha.

mosa. El Choclo de Oro, este nuevo reconocimiento que estamos entregando a todos los artistas y a las embajadoras de nuestro valle y especialmente para cada agricultor, cada agricultora que hace posible esto, que hoy día vienen y venden en este espacio perfecto para la comunidad, que optó por apoyar a los emprendedores locales y venir a este festival durante el día y la noche, pasarla bien, disfrutar, comer rico, pero sobre todo compartir un momento de esparcimiento y de apoyo a la economía local", expresó el alcalde de Arica, Gerardo Espíndola Rojas.

